

*Nähme ich Flügel der Morgenröte und bliebe
am äussersten Meer, so würde auch dort
deine Hand mich führen und deine Rechte
mich halten.*

Psalm 139, 9-10

Zürich, im November 2017

Ein reiches und erfülltes Leben ist vollendet.

Jean-Daniel Cornaz-Pestalozzi

27. Oktober 1934 – 26. November 2017

ist nach kurzer, schwerer Krankheit friedlich eingeschlafen.

Wir verlieren in ihm einen gütigen, liebenswürdigen und engagierten Menschen. Er war unserer Familie ein fürsorglicher und grosszügiger Mittelpunkt.

Wir sind sehr traurig, doch er bleibt uns in liebender Erinnerung.

In Dankbarkeit

Verena Cornaz-Pestalozzi

Françoise und Nils Mehr-Cornaz

Flurin Mehr

Donat Mehr

Selina Mehr

Suzanne Cornaz

Félicien Mérillat

Adrien Mérillat

Nicole Cornaz und Markus Suhner Cornaz

Chiara Cornaz

Julie Cornaz

Raymond Cornaz und Familie

Michel Cornaz und Familie

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 5. Dezember 2017 um 11.30 Uhr in der Kirche St. Peter, St.-Peter-Hofstatt, 8001 Zürich statt.

Als Zeichen der Verbundenheit empfehlen wir eine Spende an die Stiftung: ZUKUNFT Förder-Stiftung für Kinder und Jugendliche der Stiftung Schloss Regensburg, 8158 Regensburg. IBAN CH13 0900 0000 8520 4024 9.

Traueradresse: Verena Cornaz-Pestalozzi, Schösslistrasse 36, 8044 Zürich